**Zeitschrift:** Berner Geographische Mitteilungen

Herausgeber: Geographisches Institut Universität Bern, Geographische Gesellschaft

Bern

**Band:** - (1997-1998)

**Endseiten** 

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

**Download PDF:** 29.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

## **GEOGRAPHICA**

## **BERNENSIA**

Verlag des Geographischen Institutes der Universität Bern

Hallerstrasse 12 CH – 3012 Bern

Tel. +41 31 631 88 16

e-mail: gb@giub.unibe.ch

FAX +41 31 631 85 11

http://www.giub.unibe.ch/library/GB/



Α	AFRICAN STUDIES SERIES	Sfr.
A 1	Mount Kenya Area. Contributions to ecology and socio-economy. Ed. by M. Winiger. 1986. ISBN 3-906290-14-X	20.—
A 2	SPECK, H., 1983: Mount Kenya Area. Ecological and agricultural significance of the soils - with 2 maps. ISBN 3-906290-01-8	20.—
A 3	LEIBUNDGUT,Chr., 1986: Hydrological map of Mount Kenya Area. 1: 50'000. Map and explanatory text. ISBN 3-906290-22-0	28.—
A 4	WEIGEL, G., 1986: The soils of the Maybar / Wello Area. Their potential and constraints for agricultural development. ISBN 3-906290-29-8	18.—
A 5	KOHLER, T., 1987: Land use in transition. Aspects and problems of small scale farming in a new environment: the example of Laikipia District, Kenya. ISBN 3-906290-23-9	28.—
A 6	FLURY, M., 1987: Rain-fed agriculture in Central Division (Laikipia District, Kenya). Suitability, constraints and potential for providing food. ISBN 3-906290-38-7	20.—
A 7	BERGER, P., 1989: Rainfall and agroclimatology of the Laikipia Plateau, Kenya. ISBN 3-906290-46-8	25
A 8	Mount Kenya Area. Differentiation and dynamics of a tropical mountain ecosystem. Ed. by M. Winiger, U. Wiesmann, J.R. Rheker. 1990. ISBN 3-906290-64-6	25.—
A 9	TEGENE, B., 1992: Erosion: its effects on properties and productivity of eutric nitosols in Gununo Area, Southern Ethiopia, and some techniques of its control. ISBN 3-906290-74-3	20.—
A 10	DECURTINS, S., 1992: Hydrogeographical investigations in the Mount Kenya subcatchment of the river Ewaso Ng'iro. ISBN 3-906290-78-6	25.—
A 11	VOGEL, H., 1993: Conservation tillage in Zimbabwe. Evaluation of several techniques for the development of sustainable crop production systems in smallholder farming. ISBN 3-906290-91-3	25.—
A 12	MASELLI, D., GEELHAAR, M., 1994: L'écosystème montagnard agro-sylvo- pastoral de Tagoundaft (Haut-Atlas, Maroc). Teil 1: Ressources, processus, et problèmes d'une utilisation durable. Teil 2: Mutations socio-économiques dans Le Bassin de Tagoundaft, Haut-Atlas, Maroc. ISBN 3-906290-89-1	48.—
A 13	ABATE, S., 1994: Land use dynamics, soil degradation and potential for sustainable use in Metu Area, Illubabor Region, Ethiopia. ISBN 3-906290-95-6	30.—
A 14	WIESMANN, U., 1998: Sustainable Regional Development in Rural Africa: Conceptual Framework and Case Studies from Kenya. ISBN 3-906151-28-X	40.—
A 15	GUINAND, Y., 1998: Target Group and Development Oriented Participatory Approach for Agricultural Research. The Case of Agroforestry in the East and Central African Highlands. ISBN 3-906151-29-8	45.—
A 16	GETE ZELEKE, 2000: Landscape Dynamics and Soil Erosion Process Modelling in the North-western Ethiopia Highlands. ISBN 3-906151-47-6	40.—

В	BERICHTE UEBER EXKURSIONEN, STUDIENLAGER UND SEMINARVERANSTALTUNGEN				
B 9	Feldstudienlager Niederlande 1989. 1990. ISBN 3-906290-63-8	22.—			
B 10	Tschechoslowakei im Wandel – Umbruch und Tradition. Bericht zur Exkursion in Böhmen 1992. 1993. ISBN 3-906290-67-0				
B 11	Tschechien zwischen marktwirtschaftlicher Herausforderung und planwirtschaftlichem Erbe. 1994. ISBN 3-906290-93-X				
B 12	Toronto, Calgary and Banff. Bericht der Grossen Kanada-Exkursion vom 30. Juli – 18. August 1995. 1996. ISBN 3-906151-13-1	35.—			
E	BERICHTE ZU ENTWICKLUNG UND UMWELT	Sfr.			
Nr. 12	LINIGER, H., 1995: Endangered Water – a global overview of degradation, conflicts and approaches for improvements. ISBN 3-906290-96-4				
Nr. 13	WIESMANN, U., 1995: Nachhaltige Ressourcennutzung im regionalen Entwicklungskontext: Konzeptionelle Grundlagen zu deren Definition und Erfassung. ISBN 3-906151-01-8				
Nr. 14	Natürliche Ressourcen – Nachhaltige Nutzung. Eine Orientierungshilfe für die nachhaltige Nutzung natürlicher Ressourcen in der Entwicklungszusammenarbeit. ISBN 3-906290-98-0 Gestion durable des ressources naturelles. ISBN 3-906290-99-9. Sustainable use of natural ressources ISBN 3-906290-00-X	12.—			
Nr. 15	WACHTER, D., 1996: Land tenure and sustainable management of agricultural soils. ISBN 3-906151-08-5	15.—			
Nr. 16	ZWEIFEL, H., 1998: The Realities of Gender in Sustainable Land Management. ISBN 3-906151-26-3				
Nr. 17	GIGER, M., 1999: Avoiding the Shortcut: Moving Beyond the Use of Direct Incentives. ISBN 3-906151-32-8	15.—			
	GRUNDLAGENFORSCHUNG	Sfr.			
G 17	KUENZLE, T. u. NEU, U., 1994: Experimentelle Studien zur räumlichen Struktur und Dynamik des Sommersmogs über dem Schweizer Mittelland. ISBN 3-906290-92-1	36.—			
G 33	GERBER, B., 1989: Waldflächenveränderungen und Hochwasserbedrohung im Einzugsgebiet der Emme. ISBN 3-906290-55-7	25.—			
G 34	ZIMMERMANN, M., 1989: Geschiebeaufkommen und Geschiebe-Bewirtschaftung. Grundlagen zur Abschätzung des Geschiebehaushaltes im Emmental. ISBN-3-906290-56-5	25.—			
G 37	EUGSTER, W., 1994: Mikrometeorologische Bestimmung des NO <sub>2</sub> -Flusses an der Grenzfläche Boden/Luft. ISBN 3-906290-90-5	25.—			
G 38	Himalayan Envionment. Pressure – Problems – Processes. Twelve years of research. Ed. by B. Messerli, T. Hofer, S. Wymann. 1993. ISBN 3-906290-68-9				
G 39	SGmG Jahrestagung. Geographische Informationssysteme in der Geomorphologie. 1992. ISBN 3-906290-72-7				
G 40	SCHORER, M., 1992: Extreme Trockensommer in der Schweiz und ihre Folgen für Natur und Wirtschaft. ISBN 3-906290-73-5				
G 42	LEHMANN, Chr., 1993: Zur Abschätzung der Feststofffracht in Wildbächen. ISBN 3-906290-82-4	35.—			

	fr.
G 43 NINCK, A., 1994: Wissensbasierter und objektorientierter Ansatz zur Simulation von Mensch-Umwelt-Systemen. ISBN 3-906290-94-8	7.—
G 44 DUESTER, H., 1994: Modellierung der räumlichen Variabilität seltener Hochwasser in der Schweiz. ISBN 3-906290-97-2	7.—
G 45 VUILLE, M., 1996: Zur raumzeitlichen Dynamik von Schneefall und Ausaperung im Bereich des südlichen Altiplano, Südamerika. ISBN 3-906151-02-6	2.—
G 46 AMMANN, C., JENNY, B., KAMMER, K., 1996: Climate Change in den trockenen 32 Anden. Jungquartäre Vergletscherung – aktuelle Niederschlagsmuster. ISBN 3-906151-03-4	2.—
G 47 PEREGO, S., 1996: Ein Computermodell zur Simulation des Sommersmogs. 30 ISBN 3-906151-05-0	0.—
G 48 HOFER, T., 1998: Floods in Bangladesh: A Highland-Lowland Interaction? 36 ISBN 3-906151-09-3	6.—
G 49 BRÜGGER, R., 1998: Die phänologische Entwicklung von Buche und Fichte. 35 Beobachtung, Variabilität, Darstellung und deren Nachvollzug in einem Modell. ISBN 3-906151-10-7	5.—
G 50 KLINGL, T., 1996: GIS-gestützte Generierung synthetischer Bodenkarten und landschaftsökologische Bewertung der Risiken von Bodenwasser- und Bodenverlusten in Laikipia, Kenya. ISBN 3-906151-12-3	0. —
G 51 SALVISBERG, E., 1996: Wetterlagenklimatologie – Möglichkeiten und Grenzen 32 ihres Beitrages zur Klimawirkungsforschung im Alpenraum. ISBN 3-906151-14-X	2.—
G 52 HEGG, Chr., 1997: Zur Erfassung und Modellierung von gefährlichen Prozessen in steilen Wildbacheinzugsgebieten. ISBN 3-906151-17-4	0.—
G 53 GEES, A., 1997: Analyse historischer und seltener Hochwasser in der Schweiz. 32 Bedeutung für das Bemessungshochwasser. ISBN 3-906151-19-0	2.—
G 54 SIEGENTHALER, R., 1997: Bestimmung und Analyse troposphärischer 35 Strahlungseffekte während Sommersmogphasen im Schweizer Mittelland mit Methoden der Fernerkundung. ISBN 3-906151-20-4	5.—
G 55 MDAGHRI ALAOUI, A., 1998: Transferts d'eau et de substances (bromures, 32 chlorures et bactériophages) dans des milieux non saturés à porosité bimodale: Expérimentation et modélisation. ISBN 3-906151-23-9	2.—
G 56 TREINA, M., 1998: Die Innovations- und Wettbewerbsfähigkeit der kommerziellen 38 Dienstleistungen im Espace Mittelland. ISBN 3-906151-27-1	3.—
G 57 MEIER, B., 1998: Regionale Beziehungsnetze im Dienste der Innovationsförderung - eine milieutheoretisch fundierte Analyse des Verwaltungs- und Dienstleistungsstandortes Bern. ISBN 3-906151-30-1	5.—
G 58 RYSER, M., 1998: Osttibetische Bauernhäuser in ihrer Umgebung.  48 ISBN 3-906151-31-X	3.—
G 59 ZANIS, P., 1999: In-situ photochemical control of ozone at Jungfraujoch in the Swiss Alps. ISBN 3-906151-34-4	7.—
G 60 BANNWART, P., 1999: Siedlungsentwicklung im Gebiet der nordalpinen 32 Streusiedlung am Beispiel des Obersimmentals. ISBN 3-906151-37-9	2.—
G 61 GEISSBÜHLER, P., 2000: Feedbacks on the CO <sub>2</sub> , H <sub>2</sub> O and Heat Fluxes caused by Land-Use Change. ISBN 3-906151-40-9	5.—
G 62 SCHEIDEGGER, Y., 2000: Effects of Land-Use Change on the Variation of Stable Isotopes in Mountainous Grassland Species. ISBN 3-906151-41-7	).—

P	GEOGRAPHIE FUER DIE PRAXIS	Sfr.		
P 22	BAETZING, W. u.a., 1991: Die Alpen im Europa der neunziger Jahre. Ein ökologisch gefährdeter Raum im Zentrum Europas zwischen Eigenständigkeit und Abhängigkeit. ISBN 3-906290-61-1			
P 25	MEESSEN, H., 1992: Anspruch und Wirklichkeit von Naturschutz und Landschaftspflege in der Sowjetunion. ISBN 3-906290-76-x	30.—		
P 26	BÄTZING, W., 1993: Der sozio-ökonomische Strukturwandel des Alpenraumes im 20. Jahrhundert. Eine Analyse von "Entwicklungstypen" auf Gemeindeebene. ISBN 3-906290-80-8	40.—		
P 28	AERNI, K. u.a., 1993: Fussgängerverkehr. Berner Innenstadt. Schlussbericht Fussgängerforschung Uni Bern. ISBN 3-906290-84-0			
P 30	BÄTZING, W., WANNER, H. (Hrsg.), 1994: Nachhaltige Naturnutzung im Spannungsfeld zwischen komplexer Naturdynamik und gesellschaftlicher Komplexität. ISBN 3-906290-86-7			
P 31	PFANDER, M., 1995: Der Verkehr im Berner Fussgängerbereich. Situationsanalyse und Vorschläge zur Verringerung der Verkehrsbelastung. ISBN 3-906151-00-X	40.—		
P 32	JEANNERET, F., 1998: Internationale phänologische Bibliographie. ISBN 3-906151-04-2	18.—		
P 33	von ROHR, G., 1996: Auswirkungen des Rohrleitungsbaus auf bodenphysikalische Kenngrössen. ISBN 3-906151-06-9	27.—		
P 34	In der Stadt Bern zu Hause. Fünf empirische Beiträge zum Wohnen in Bern. 1997 B. Meier, P. Messerli, a. Schindler (Hrsg.). ISBN 3-906151-21-2	25.—		
P 35	MARTINEC, J., RANGO, A., ROBERTS, R., 1998: Snowmelt Runoff Model (SRM). User's Manual. Updated Ed. 1998., Version 4.0. ISBN 3-906151-24-7	20.—		
P 36	Perlik, M., Bätzing, W. (Hrsg.), 1999: L'avenir des villes des Alpes en Europe / Die Zukunft der Alpenstädte in Europa. ISBN 3-906151-35-2	25.—		
P 37	HOFER, K., STALDER, U., 2000: Regionale Produktorganisationen als Transformatoren des Bedürfnisfeldes Ernährung in Richtung Nachhaltigkeit? Potenziale - Effekte - Strategien. ISBN 3-906151-39-5	28.—		
s	GEOGRAPHIE FUER DIE SCHULE	Sfr.		
S 6.1	AERNI, K., ENZEN, P., KAUFMANN, U., 1993: Landschaften der Schweiz. Teil I: Didaktische Grundlagen. ISBN 3-906290-24-7	20.—		
	AERNI, K., ENZEN, P., KAUFMANN, U., 1993: Paysages Suisses. Tome I: Réflexions didactiques. ISBN 3-906290-87-5	20.—		
S 6.2	AERNI, K., ENZEN, P., KAUFMANN, U., 1993: Landschaften der Schweiz / Paysages Suisses. Teil II: 15 kommentierte Arbeitsblätter für die Geographie. / Tome II: 15 fiches de géographie avec commentaires. ISBN 3-906290-88-3	60.—		
S 16	JEANNERET, F., 1999: Alpes d'Europe et de Nouvelle-Zélande - une géographie comparative des paysages. ISBN 3-906151-25-5	25.—		
U	SKRIPTEN FUER DEN UNIVERSITAETSUNTERRICHT	Sfr.		
U 8	GROSJEAN, G., 1996: Geschichte der Kartographie. 3. neubearb. Aufl. ISBN 3-906151-15-8	35.—		
U 22	MAEDER, Ch., 1996: Kartographie für Geographen. 2. neubearb. Aufl. ISBN 3-906290-16-6	30.—		
U 23	WANNER, H. u.a., 1998: Dynamik der Atmosphäre. ISBN 3-906151-22-0	25.—		

# Bestellformular (Bitte für schriftliche Bestellungen kopieren)

Reihe/Nr.	Autor / Titel		Preis		
Absender:	Name Strasse, Nr. PLZ, Ort				
Datum/Unterschrift:					

Bestellungen an:

GEOGRAPHICA BERNENSIA Hallerstrasse 12 CH – 3012 Bern

Tel: +41 (0)31 631 88 16 FAX +41 (0)31 631 85 11 e-Mail gb@giub.unibe.ch